

El Siglo de Torreón.com.mx

Prevén volatilidad en Afores para 2014

POR: AGENCIA REFORMA

MÉXICO, DF.- En 2014, las Administradoras de Fondos de Retiro (Afore) enfrentarán riesgos por la volatilidad internacional, por lo que reducirán el plazo de sus inversiones, previó la calificadora Fitch.

"Fitch considera que el riesgo por la volatilidad internacional continuará, por lo que las Sociedades de Inversión de las Afores (Siefos) podrían reducir los plazos de sus inversiones e invertir en instrumentos con tasa revisables", señaló la firma en su reporte "Perspectiva 2014: Siefos".

Agregó que las administradoras que cuenten con la certificación para operar instrumentos o productos derivados, podrán utilizarlos para fines de cobertura.

Con ello, agregó, minimizarán su exposición a riesgos.

Fitch destacó que, en los últimos cinco años, la inversión en deuda gubernamental de los portafolios de las Siefos se ha reducido de 70 por ciento a poco más de 50 por ciento. "En general, se observa una mayor diversificación en los portafolios. Se ha incrementado significativamente la participación en inversiones en renta variable nacional, especialmente en renta variable internacional; así como en los valores estructurados, entre los que se encuentran: los CKD's y Fibras", mencionó.

A la vez, en estos últimos 5 años, las Siefos Básicas promediaron un rendimiento anual compuesto de 7.96 por ciento, un nivel mayor en comparación con los obtenidos por otros instrumentos del mercado.

En tanto, el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados prevé que el próximo año las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) cobrarán menos en relación a 2013.

70

POR CIENTO

Ha caído la inversión en valores de gobierno.